
 

 

 

第 1回保護者委員会では校長先生、教頭先生、教務主任、生徒指導主任、各学年主任の先生、学校支援地

域本部長、そして保護者委員と初めての顔合わせということで、互いに挨拶を交わしながらも今年度の活

動の方向性を確認しあっていくというかたちで第 1回目を終えました。その内容を一部ですがお知らせ致

します。 

《編集後記》 
この号が発行される頃は新学期が始まって 1ヶ月経ってしまっているんですね。早い！ 

３年生は、あと 11ヶ月で自分自身で進路を決めて巣立っていきます。1年生は根木中での生活に慣れてきたかな。 

２年生、一番充実した学校生活を送れる学年かな。 

そんな子ども達の学校生活をお伝えできれば･･･と思っています。一年間よろしくお願いします。 

広報係一同 

 

★今年度の保護者委員が決まりました！ 

 新年度を迎え、１年生は入学式後、2・3 年生は 18 日の保護者会にて、各クラスの保護者委員が

選出されました。その後、26日（火）に「第 1回保護者委員会」が開催され、今年度の学級数減に

伴う規約改訂の再確認、及びその規約に基づいた役割分担を行い、平成 28年度の保護者委員の活動

がスタートしました。 

★保護者委員紹介します！ 

《１年生》 

＊1組：高橋さん（学年委員長）・吉沼さん（文化）・萩原さん（文化） 

＊2組：杉本さん（ボランティア）・篠崎さん（ボランティア）・市原さん（ボランティア） 

＊3組：日比野さん（学年副委員長）・五十嵐さん（広報）・澤山さん（広報） 

《2年生》 

＊1組：鈴木さん（ボランティア）・梅澤さん（ボランティア） 

＊2組：早見さん（学年副委員長）・山本さん（文化） 

＊3組：東さん（学年委員長）・森下さん（広報） 

《3年生》 

＊1組：江戸野さん（学年委員長）・稲葉さん（広報） 

＊2組：堀川さん（広報）・井野塲さん（広報）・坂本さん（文化） 

＊3組：森さん（文化）・鈴木さん（文化） 

＊4組：米元さん（ボランティア）・大塚さん（ボランティア） 

 

今年度の保護者委員会委員長は、3年学年委員長の江戸野さん（1組）となります。 

校長先生より 
・今週月曜日から正規日課がスタートし、本校独自の「ベ

ルト方式」が始まりました。1035時間の授業時間を確保

し学力向上を目指します。 

・学力向上の一貫として行っている「マイ☆スタ」の点検

作業「スタ★サポ」も途切れることなく行われていること

に感謝しております。今後ともよろしくお願いします。 

生徒指導主任（渡邊先生）より 
・不審者情報（つきまとい）があります。集団下校する

よう声掛けしています。 

・携帯電話等による SNS（ツイッター・ライン等）を

介してのトラブルが急増しています。ご家庭でも今一

度本当に必要な物か話し合って下さい。 

・連絡網の取り扱いには十分に気を付けて下さい。 

１年学年主任（久保田先生） 
さわやかな人間関係が垣間見られ、いい雰

囲気のスタートです。これから身体と心が

それぞれ成長し、葛藤やアンバランスさが

生じてくることと思います。子ども達に寄

り添い、子ども達自身で考えられるよう指

導していきたいと思っています。 

6 月に校外学習を予定しています。持ち物

へ記名の徹底をお願いします。 

2年学年主任（河本先生） 
林間の話し合いを進めております。詳しくは後

日配布されるしおりにて確認して下さい。振込

については近日中に振込用紙を配布するので

そちらで振込をして下さい。 

学年便りの「架け橋」は毎週金曜日に配布され

るので、お手元に届かない場合にはお子様に確

認をして下さい。 

3年学年主任（藤本先生） 
まもなく修学旅行ですが、準備は順調に

進んでいます。広島で奉納するために学

活の時間に皆で千羽鶴を折りました。旅

行先では混雑も予想されますが、臨機応

変に行動し、よい思い出を作りたいと思

います。 


